

WASGAU-Kundschaft spendet 7.000 Euro für Menschen mit Krebs

Wir möchten uns ganz herzlich bei den 42 WASGAU Frischemärkten im südlichen Rheinland-Pfalz und bei allen Kundinnen und Kunden bedanken, die im ersten Halbjahr dieses Jahres unsere Spendendosen-Aktion unterstützt haben.

Dank dieser großen Hilfsbereitschaft sind stolze 7.000 € zusammengekommen, die jetzt an die Krebsgesellschaft Rheinland-Pfalz übergeben wurden. Diese Spende kommt direkt den Angeboten und Projekten für Menschen mit einer Krebserkrankung sowie deren Angehörige zugute.

Jede Spende ist für uns ein Zeichen von Solidarität und Mitgefühl – und eine wertvolle Unterstützung unserer täglichen Arbeit.

Foto v.l.n.r.: Momo Shimizu, Dirk Reimschüssel, Patrick Markou und Stefan Klees